



## Das Märchen vom Weihnachtsbaum.



Die Großmutter ist zum Besuch herübergekommen und hat einen ganzen Korb voll Äpfel und Nüsse mitgebracht. Durch den dicken Schnee ist die gute alte Frau gestiefelt!

„Nun essen wir alle Tage Äpfel und Nüsse,” sagt die kleine Brigitte.

„Ei bewahre,” meint die Großmutter.

„Die sind zu ganz was anderem bestimmt.”

„Zu was denn?”

„Die kommen auf den Weihnachtsbaum.”

„So? Großmutter, erzähle mir ein bißchen vom Weihnachtsbaum!”

„Was soll ich denn da erzählen?”

„Was du willst, du weißt schon etwas.”

„Dann setz dich einmal auf die Fußbank da und höre zu.”

„Aber das Tönerl auch mit.“ Das ist nämlich ihre große Puppe. „Sie will ganz still sein und zu hören.“

„Nun also: Da ist der König Sommer — du hast ihn noch nicht gesehen, aber du merfst, wenn er bei uns ist, im dicken